



Faut-il contraindre les médecins ?

Lors du congrès des maires ruraux de la Drôme à Clansayes, diverses problématiques rencontrées par « ces couteaux multifonctions du monde rural », comme les a qualifiés le président Aurélien Ferlay. Et notamment celle du manque de médecins sur laquelle les maires ruraux sont démunis. Aurélien Ferlay a plaidé pour une carte médicale. « Nous payons les études de ces médecins, pourquoi alors ne devraient-ils pas être amenés à travailler pour un temps dans les zones où nous manquons de médecins ? » Une idée qui fait son chemin...

Grève chez Trigano VDL Pour la direction «les efforts ont été multipliés»



Mardi dernier, plus de 300 salariés ont débrayé pendant plusieurs heures pour dénoncer conditions de travail, salaire, primes...

Des revendications multiples

Une partie des salariés de Trigano VDL, environ 300 personnes, à l'appel de l'intersyndicale du groupe Trigano France était en grève mardi dernier. Prime Macron, complément de salaire lié au chômage partiel, condition de travail... Les revendications étaient multiples et variées. La direction de Trigano VDL a tenu à apporter quelques précisions « Depuis deux ans, malgré

une gestion de la crise sanitaire très complexe, Trigano VDL a multiplié les efforts et les investissements pour assurer la sécurité de ses salariés et améliorer les conditions de travail. Le dialogue social a toujours été ouvert avec les représentants du personnel au travers de dizaines de réunions et de plusieurs accords collectifs conclus. Trigano VDL a conclu plus de 120 CDI supplémentaires ces deux dernières an-

nées et compte bien continuer en ce sens. Dès la semaine dernière un rendez-vous avait été pris pour traiter les diverses revendications qui ont été formulées. La direction de Trigano VDL est convaincue que ce rendez-vous permettra de trouver une issue favorable au mouvement engagé aujourd'hui. »

Le PDG du groupe Trigano France devrait être aujourd'hui, jeudi 7 octobre, dans les locaux de Trigano VDL à Tournon.

► L'atypique péniche Bed and bicycle vient de s'amarrer à Tournon



C'est en bordure du Rhône, là où sont amarrées plusieurs de ses péniches, que David Faure, créateur du concept vient d'inaugurer sa première péniche-hôtel Bed and Bicycle. Une péniche amarrée dans le prolongement du slow food café, juste en face de ses péniches tainoises. Car question péniche, il en connaît un rayon David Faure serait-on tenté de dire. C'est une passion qui s'est peu à peu transformée en un concept économique qu'il décline en pén-

ches à thème. Hôtel, restauration, lieu de loisirs et de fêtes, les idées ne manquent pas.

« Cette vallée du Rhône, est un lieu exceptionnel, c'est un axe cycliste de plus fréquenté et cela m'a interpellé » explique le jeune entrepreneur en associant à son projet, la CNR et les élus locaux. Un projet d'hôtel plutôt haut de gamme avec un espace partagé, un jardin d'hiver ou encore un espace détente avec sauna en extérieur. Bref, un lieu atypique, dans l'air du temps

basé sur le « slow tourisme et la slow life » avec réservation par QR code « Ce qui permet aux cyclistes d'arriver quand ils le souhaitent... » ajoute David Faure. Des touristes qui peinaient parfois à trouver un hébergement à proximité du centre-ville alliant, confort, charme, douceur de vivre et expérience insolite. Un outil supplémentaire dans l'offre touristique locale qui ajoute une pierre de plus à une offre déjà conséquente.



FOIRE AUX VINS

29 septembre - 9 octobre 2021

Découvrez notre sélection de vins dans nos 3 boutiques !

Valence • Tain l'Hermitage • Salaise-sur-Sanne

L'abus d'alcool est dangereux pour la santé. À consommer avec modération.



www.caveauxcinqsens.com